

リニューアル
しました！

Rashiku

VOL.172

2023 JUNE

仕事も、人生も、自分らしく、あなたらしく

特 集

私らしく 進む道

さまざまな世界で介護福祉士の専門性をベースに、活躍を続ける方々をご紹介！

それぞれのキャリアを築きながら、自分らしく歩んできたこれまでと、

これからについてお話をうかがいました。

表紙の写真
募集中!
詳しくは裏面へ

教えて!

及川会長!

介護福祉にまつわる用語や素朴な疑問に及川会長がお答えします

【KEYWORD】

第1回

介護給付費分科会ってなんですか?

お答えします

介護報酬の改定の方針を決めている大切な会議です

及川会長 吉岡広報委員長

時々耳にする「介護給付費分科会」って、一体どんな会議でしょうか?
社会保険審議会(通称「社保審」という、厚生労働大臣に対し社会保障制度全般について意見を伝える「諮問機関」)の一つです。
社会保険は医療分科会や福祉部会など様々な分科会・部会によって構成されていて、日本の社会保障の方針などを決める大切な組織です。

その中でも及川会長が参加している「介護給付費分科会」は何について話し合う会議でしょうか?

介護サービスなどの報酬に関する議論をおこなっています。介護が必要になると、お金がかかりますよね。日本では介護保険といつて、介護が必要な方々を国全体で支える仕組みがあります。

時々耳にする「介護給付費分科会」って、一体どんな会議でしょうか?
社会保険審議会(通称「社保審」という、厚生労働大臣に対し社会保障制度全般について意見を伝える「諮問機関」)の一つです。
社会保険は医療分科会や福祉部会など様々な分科会・部会によって構成されていて、日本の社会保障の方針などを決める大切な組織です。

手厚い仕組みですね。でも税金や保険料で支えるといつても、財源には限りがありますよね? 介護サービス利用料の総額はすでに10兆円を超えており、高齢者数の増加とともに毎年少しずつ膨らみ続けています。上手にやり繰りしないと制度自体が破綻してしまいますから、3年に一度、報酬改定といつて全体のバランスを見ながら、やり繰りの調整をしています。

手厚い仕組みですね。でも税金や保険料で支えるといつても、財源には限りがありますよね? 介護サービス利用料の総額はすでに10兆円を超えており、高齢者数の増加とともに毎年少しずつ膨らみ続けています。上手にやり繰りしないと制度自体が破綻してしまいますから、3年に一度、報酬改定といつて全体のバランスを見ながら、やり繰りの調整をしています。

手厚い仕組みですね。でも税金や保険料で支えるといつても、財源には限りがありますよね? 介護サービス利用料の総額はすでに10兆円を超えており、高齢者数の増加とともに毎年少しずつ膨らみ続けています。上手にやり繰りしないと制度自体が破綻してしまいますから、3年に一度、報酬改定といつて全体のバランスを見ながら、やり繰りの調整をしています。

みなさんのお給料にも関わる大切な会議ですね。

そうですね。ですから利用者、家族、主治医、介護支援専門員、介護サービスの提供者、介護報酬の支払機関など、介護に関する様々な立場の方が会議に参加しています。当然それぞれの立場によって意見も様々ですが、その中でバランスを見ながら職能団体として必要な意見を発信できるよう、意識して参加しています。

みなさんのお給料にも関わる大切な会議ですね。

そうですね。ですから利用者、家族、主治医、介護支援専門員、介護サービスの提供者、介護報酬の支払機関など、介護に関する様々な立場の方が会議に参加しています。当然それぞれの立場によって意見も様々ですが、その中でバランスを見ながら職能団体として必要な意見を発信できるよう、意識して参加しています。

茨城県のここが見どころ! 水戸には日本三名園の一つである偕楽園があります。「偕」=みんな、「楽」=楽しく、つまり、みんなが楽しめる公園ということになります。この公園を整備したのは、江戸幕府最後の将軍である徳川慶喜公のお父さん徳川斉昭公です。徳川斉昭公は、当時日本最大級の藩校「弘道館」を設立し、多くの人材を育成しました。気を引き締めて学ぶ一方で、時にみんなで楽しむことも大切。ぜひ水戸で学びと楽しみをご堪能ください。

第30回全国大会・第21回日本介護学会 in いばらき
11/11(土)、12(日)開催



いばらぎ
でなく
いばらき!
VOL.3

